

14 août

La communion, la concorde, sont l'essence de la vie chrétienne qui trouvera son épanouissement « dans la future cité de ceux qui possèdent une seule âme et un seul cœur tendus vers Dieu ». La Cité céleste, pas plus que l'Église, n'est une juxtaposition de baptisés reliés à Dieu, on n'y connaît pas un bonheur individuel. Elle est une « société où on sera occupé à savourer Dieu et à se savourer les uns les autres en Dieu ». Les citoyens de la cité céleste sont unis par la charité et jouissent d'un même bien commun, Dieu. Cet amour fait de beaucoup un seul cœur. Les fruits en sont la concorde, la paix, le partage. La paix goûtée dans le Royaume, qui provient de l'union des fidèles dans la charité, est une participation à la paix de la Trinité.